

Schulung am 24. März: Zeitnehmer - es geht um Tausendstelsekunden

Geschrieben von: Uwe Baldes

Montag, den 04. März 2013 um 16:22 Uhr

Das Wichtigste bei allen Sportveranstaltungen ist das Ergebnis, und zwar das korrekte Ergebnis. Beim sind dafür die Zeitnehmer verantwortlich, auch beim RC-Racing. Eine Aufgabe, die sehr gewissenhaft zu erledigen ist, die jedoch in der heutigen Zeit dank moderner Zeitnahme-Programmen vergleichsweise einfach geworden ist, wenn man die Möglichkeiten richtig und umfassend nutzt. Immer mehr Ortsvereine und Bahnbetreiber vertrauen auf die Software-Familie "RCM" aus der Schweiz, die vom Freeware-Trainingsprogramm über ergänzende Software-Lösungen für Ergebnis-Anzeige, Ampel-Schaltung, Sprachansage, Live-Timing etc. bis hin zum Top-Angebot "RCM Ultimate" das komplette Spektrum umfasst. Der Sportkreis West lädt interessierte DMC-Mitglieder, die Spaß im Umgang mit Computern haben, ein zur Zeitnehmer-Schulung am Sonntag, 24. März, ab 10.30 Uhr im Hotel "Haus Union" in Oberhausen ein. Der Lehrgang unter Leitung von Uwe Baldes und Markus Funck ist auf zehn Teilnehmer begrenzt und umfasst alle relevanten Themenbereiche, von der Einrichtung von Hard- und Software und die Konfiguration der Software über die Erstellung einer Veranstaltung und die komplette Renndurchführung (die eigentliche Zeitnahme) einschließlich Korrekturen während des Rennens bis hin zur Nutzung weiterer RCM-Feature. Die Anmeldung zur Zeitnehmer-Schulung kann einfach online über www.nitro-west.de erfolgen.



Links: [Einladung zur Zeitnehmer-Schulung](#) | [Online-Anmeldung zur Zeitnehmer-Schulung](#)